



他校の生徒を前にしてのポスター発表会

生物班

11月18日

19日

総合教育セントラル

その他大館鳳鳴高校・横手高

校・秋田高校から

総勢百六十人

理数科の研究と交流を

目的に、

第7回秋田県理数科

合同研修会が行われた。

能代高

教育関係者

が年に一度の研修

会に集まつた。

初日は、秋田県立大学の室

伏旭氏の講演から始まつた。

ボール大会が行われた。

班別

に行われたポスター発表会

で、

県立大

・総合教育センター

研修では物理・生物・地

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

松陵健児 会心の笑み
授業を教えて修さんを行う部活動、3年生が引退して山口2年生が主力となった
今度は6年生の新規開拓で、修さんたちの苦労を紹介する。(12月号掲載)。

授業を終えて皆さんに行う部活動。3年生が引退して1・2年生が主力。毎日の練習、今期新人歓びの皆さんへの頑張りを紹介する。(12月9日現在)

毎日の練習。全県新人戦での皆さんの頑張りを紹介する。(12月9日現在)



チーム一丸となって



つり輪（松本君）

トリビアの星



の薬師寺に到着。吉本興業芸人さんには負けない坊さん。法話を聞き、日程は終了。目間我々を世話してくれたスガイイ達さんとお別れを移動距離四百キロに及んだ。目終了した。



10 of 10



舞子さんと一緒に「おいでやす」

この日は、京都市内の自由行動日だった。それぞれのグループごとに、自分たちが見たい場所を前もって調査学

行つた班勧めの場院には華の掛け軸の目がと
例年四
ス別の毎

班もあつた。
場所を伝え
自描かれた
軸があり、こ
こでも恐ろし
四日目の日記

一年生にお
たい。曼殊
お化けの絵
そのお化け
しいそうだ。
程は、コ一
昨年は、

やく能代
館前での
に揃い、
れた感動
今回は
とは違う
バスでの

代高校に着いた
の解散式は全員
感謝の気持ち

体育が元気にはふた。

徒の感想は「かなり難しかったけど、楽しかった」段の授業では行うことの計画していた。実際に計画通りに行動した班もあるし、隙をして、計画以外の場所で



直創に実験に励む

編集後記